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平成 28年 3月 30日 

株主の皆様へ 

株式会社ダイイチ 企画 IR部 

 

第 61期株主アンケート結果のご報告 

 

 第 61期年次報告書に紹介しました、WEBアンケートによる株主アンケート（平成 27年

12月 23日から平成 28年 1月 31日まで実施）に、ご協力いただきありがとうございました。

昨年と比べ株主数が減り回答率も下がりましたが、今年も数多くのご意見やご要望・激励を

頂戴いたしました。当社HPを窓口にしたWEBアンケートは 7回目でしたが、毎年参加し

てくださる株主もいて、直接株主の方々の声を聞けることに大変有難く思っています。改め

て厚く感謝申し上げます。 

皆様からいただきましたご意見等は、今後の当社 IR 活動に活かせるよう努めてまいりま

す。なお、懸賞（図書カード）の当選発表は、発送を以って代えさせていただきました。 

 以下、アンケート結果です。 

 

Q 性別、年齢をお知らせください。 
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Q 当社の株式を購入されてからどれくらいになりますか。 

 
Q 当社の株式を購入された理由をお聞かせください（上位７位） 

 
Q 当社の IR活動に満足していますか 
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Q IR活動の中で、特に充実を希望することは何ですか（上位６項目） 

 

Q 年次報告書の情報量、わかりやすさはいかがですか 

  情報量  

   

  わかりやすさ 
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Q 年次報告書で興味をひいた項目はどれですか。（上位 5位） 

 
Q年次報告書で改善した方がよい項目はどれですか（上位 5位） 

 

 

株主様のご意見（抜粋） 

・「数字で見るダイイチ」は過去の情報と 3期ほど並べてほしい。 

・「財務諸表」は前期だけでなく 3年前まで比較できる指標があれば見やすい。 

・B/S,P/Lは細かい数字を出してほしい。 

・簡潔で見やすい。大きな文字だけ拾い読みをしても内容が理解できる。 

・大きな文字や円グラフなどわかりやすくてとても良い。 

・TOPICSはもっと情報を増やしてほしい。 

・中長期計画など将来に向けての方針が見える内容がほしい。 

・内容は良いが A4横開きの報告書は見にくい。A4であれば縦の方が見やすい。 

・従業員数が、他のページと不一致です。 

   回答 数字で見るダイイチは、連結ベースの従業員数、会社データの従業員数は、ダ

イイチ単体の従業員数です。 
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Qリニューアルした HPについて 

 

 

Q見られた株主へ①閲覧頻度は 

    

 

Q見られた株主へ②わかりやすさは 

  

すでに見た, 
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株主様からのご要望（抜粋） 

○株主優待の内容には満足しています。しかし、株主優待でなく、自社株買いで、株主に利

益を還元していただけると有難い。厳密には自社株買いと、買った自社株の消却です。 

    回答 ご意見ありがとうございました。参考にさせていただきます。 

○競争が厳しい業界だと思いますが、セブンとの提携取組みは地域の人々に愛される店作り

や競合他社との差別化などとても良い企業だと思います。これからもますます頑張ってく

ださい。北海道に行く機会があれば買い物がしてみたいです。 

    回答 ありがとうございます。当社を十分にご理解いただき嬉しい限りです。ぜひ

お越しください。お待ちしております。 

○さらなる飛躍の実現を期待します。 

○北海道で確固たる地位を築いてください。 

    回答 ご期待に沿えるよう邁進いたします。 

○ 地域の皆様の生活を豊かにすることにより、株主還元も積極的にお願いします。 

○ 経営者の方々は株主の視点に立って会社を経営してほしい。 

○ 素晴らしい業績でした。これからも顧客・従業員・株主のためにもさらなる発展を希望

します。 

  回答 常にステークホルダーを念頭に増収増益を目指します。 

○ 札幌在住の株主です。当社の株を買ったのは肉と野菜が気に入ったからです。今後も新

鮮な野菜、美味しい肉を提供してください 

○ 十勝の産物を札幌で購入できるのが魅力です。 

回答 ありがとうございます。当社自慢の肉と野菜が評価されて大変光栄です。 

○札幌圏の出店スピードを上げてください。 

回答 叱咤激励ありがとうございます。ご期待に沿えるよう頑張ります。 

○めむろ店が改装していましたが、改装中のお知らせがHPに記載されていなかったと思い

ますが、どこかに記載していましたか。 

回答 店舗で貼り出しをして告知していましたが、短期間だったのでＨＰには記載

していませんでした。今後留意いたします。 

○新規出店の計画、進捗状況を少し開示していただきたい。JASDAQから東証への移行も検

討していただきたい。 

    回答 株主の皆様に情報が届くよう適時開示を進めるともに、東証への移行は慎重

に協議させていただきます。 

○株主とダイイチとがともにウインウインの関係になれる長期保有株主優遇制度の導入を希

望します。 

○優待の継続、拡充を希望いたします。 

回答 さらなる満足度向上のために協議を重ねてまいります。 
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○これからもセブンと相乗効果で強固な基盤を固めていただきたい。 

    回答 今期より帯広地区では合同販促が始まっています。ご期待ください。 

○株主総会の時期が年末で参加がちょっと難しい。 

回答 お会いできなくて大変残念です。 

○札幌で株主説明会を開催希望。 

    回答 申し訳ありません。なかなか実現できず歯がゆい思いです。 

○こういうアンケートをすること自体開かれているようで良いかと思います。なにしろ、物

理的に遠い会社なので。 

    回答 株主とのコミュニケーションツールとして、アンケートは続けてまいります。 

○配当金について。他社のような郵便局で配当金が現金でもらえるようにしてほしい。いま

は北海道の「ダイイチ」ではなく、日本の「ダイイチ」なのだから。 

回答 ご不便をおかけして申し訳ありませんでした。今期より改善して実施できる

よう手配いたします。 

○HPに「お客様の声」を投稿する場所があって、良いと思いました。 

    回答 ありがとうございます。いつでも受け付けていますので、ご活用ください。 

○インターネット環境がない株主は、このアンケートに参加できません。コストもかかるし、

集計も面倒かもしれませんが、（年次報告書と一緒に）はがきを同封した方がいいと思い

ます。 

    回答 ご提案ありがとうございます。いずれ実現できるよう体制を整えていきたい

と思います。 

○定年になったら、総会巡りをしたいと考えています。確か懇親会があったと思います。株

主との意見交換の場ですから、続けられる間は続けてほしいです。 

    回答 残念ながら、懇親会は開催しておりませんが、株主総会でお会いできるのを

心待ちにしております。 

 

以 上 

 

 

なお、お問い合わせ等がありましたら、下記の企画 IR部までご連絡ください。 

株式会社ダイイチ 企画 IR部 

電話番号 0155-38-3456（代）  または kikaku-irbu@daiichi-email.com 


